

Antrag Nr. 18-F-20-0002

SPD, Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Konzept zur Verbesserung der Bushaltestelle am Platz der Deutschen Einheit
- Antrag der Fraktionen SPD und Bündnis 90/Die Grünen vom 18.04.2018 -

Antragstext:

Die Situation an der Haltestelle „Platz der Deutschen Einheit“ stellt sich als für alle Beteiligten nicht zufriedenstellend dar. Der insbesondere durch Fahrgäste und Fußgänger in Anspruch genommene Raum erweist sich als nicht ausreichend bemessen. Ein Sprecher des Verkehrsdezernates spricht öffentlich gar von einer Fehlplanung.

In der gleichen presseöffentlichen Äußerung wird jedoch betont, dass eine Umgestaltung dennoch möglich sei. Vorbedingung sei, dass parkende Autos auf eine Tiefgarage ausweichen, sowie dass der Taxi- und Parkstreifen auf der gegenüberliegenden Straßenseite wegfallen müsste.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. schnellstmöglich eine Entwurfsplanung für eine Umgestaltung der Bushaltestelle am Platz der Deutschen Einheit in der Art zu erarbeiten und dem Ausschuss zur Beratung vorzulegen, wie sie jüngst vom Verkehrsdezernat als möglich dargestellt wurde und welche auch die genannten Lösungsansätze bewertet,
2. die zur Umsetzung einer solchen Umgestaltung erforderlichen Mittel zu benennen,
3. zur Bereitstellung dieser Mittel Deckungsvorschläge zu unterbreiten sowie
4. die Vergrößerung der Fußgänger-Mittelinsel auf der Schwalbacher Straße in diesem Zusammenhang zu planen.

Wiesbaden, 18.04.2018

Dennis Volk-Borowski
Verkehrspolitischer Sprecher

Claus-Peter Große
Verkehrspolitischer Sprecher

Sven Bingel
Fraktionsreferent

Julia Beltz
Fraktionsreferentin